

Montcorbon

Une inauguration sous le soleil

■ **Vendredi, le maire procédait à plusieurs inaugurations sur la commune, de l'église à l'atelier relais en passant par l'enfouissement des réseaux.**

Jean-Claude Cloarec, le maire, n'avait qu'à se réjouir, vendredi, lors de l'inauguration de la restauration de l'église, de l'atelier relais et de l'enfouissement des réseaux. Un soleil radieux baignait l'église et c'est avec bonne humeur qu'Éric Doligé, président du conseil général, coupa le traditionnel ruban entouré, entre

autres, de Jean-Pierre Sueur, sénateur, Michel Raigneau, maire de Triguères, Lionel de Rafelis, maire de St Hilaire-les-Andrésis et M. Vella, délégué départemental à la Fondation du patrimoine.

Jean-Claude Cloarec remerciait tous les acteurs financiers de ces projets avant d'adresser ses compliments aux ouvriers pour leur savoir-faire et leurs compétences.

Micheline Prahecq, conseillère régionale, soulignait : « *Pour construire une église, il faut de gros moellons et de petits moellons, car s'il n'y a pas de petits moellons, tout s'écroule !* »

Puis, Jean-Pierre Sueur commentait : « *Grâce au sénat j'ai apporté une petite contribution ! À Montcorbon, vous œuvrez pour l'emploi avec la création de l'atelier relais et pour le patrimoine, c'est une bonne chose.* » Quant à Éric Doligé, il se disait optimiste. Optimiste de voir qu'un petit village de 465 habitants pouvait, grâce à la volonté de tous, créer des emplois.

Cette manifestation se terminait à la salle des fêtes où l'on pouvait admirer des photos des différents projets en cours de réalisation.

N. G.



VENDREDI, A MONTCORBON. Le maire, Jean-Claude Cloarec, entouré de quelques élus, a inauguré plusieurs réalisations récentes.